

## **Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 61/024/2020**

### **Ausschuss für Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz am 24.08.2020**

<b>Zu Punkt 11.1: Kampagne für Mülltrennung; hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 10.08.2020</b>
---

KA Prüßmeier erläutert den Antrag, der kurz im Ausschuss diskutiert und grundsätzlich von den anderen Fraktionen begrüßt wird.

Dabei erklärt KA Köster, dass nach Auffassung der Fraktion DIE LINKE. der Antrag allerdings zu wenig konkret formuliert sei. Zielführender sei seines Erachtens beispielsweise ein Flyer und auch konkrete Informationsveranstaltungen, beispielsweise in Seniorenzentren.

Herr Hanheide stellt fest, dass unzureichende Mülltrennung ein Dauerthema, auch in den Städten, sei. Eine reine Kampagne sei deshalb auch kaum zielführend. Es wurden bereits viele Aktionen durchgeführt und auch die Abfallkalender der Kommunen enthielten umfassende Informationen. Es mangle jedoch oft schlicht am Willen der Menschen.

Frau Wohlerth fügt hinzu, dass der Kreis mit den Städten diesbezüglich in Kontakt stehe und auch bleibe, insbesondere nach der Coronakrise, die die Kommunikation bisweilen erschwere.

KA Prüßmeier erklärt, dass die SPD-Fraktion der von der Verwaltung vorgeschlagenen Interpretation des Antrags zum intensiven Austausch mit den Kommunen zustimmt.

### **Beschluss:**

Der Landrat des Kreises Mettmann wird gebeten in Zusammenarbeit mit den Städten bzw. ihren Abfallberatungsstellen eine Kampagne „Wie trenne ich richtig“ anzuregen

### **Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen**

1 Enthaltung der Fraktion DIE LINKE.